



11月 うみ・すいかグループ通信

発行日/令和2年11月30日(月)

自分の気持ち・・・

最近のうみグループは、「イヤ」「ダメ」という気持ちを表すことも増えてきました。そんな気持ちを出せること、それはとても大切なことです。気持ちを受け止め大切にしながらも、みんなと一緒にうれしいな～という気持ちをもてるようにかかわっています。



ままごとあそび中、コップを持ち、同時に飲み干した、気の合うふたりにびっくり！



そばにいる友だちの様子を見ながらまねをして楽しんでいます。



「なにしてるの？」
おもしろさを感じてじ～っと見えています。



今月のすいかグループさん

あんよや、はいはいができるようになり、行動範囲がぐ～んと広がりました！立ち上がって新しい遊具の橋を渡ったり、すべり台にチャレンジしたり、お天気の良い園庭を満喫しました。名前を呼ばれると「は～い」と手をあげたり、パチパチ拍手したり、「いただきます」と手を合わせたり、いろんなことができるようになりました。



うみグループ 12月のねらい

◎寒さに負けず、健康に過ごす。

◎かかわりを広げ、保育者や友だちと楽しくあそぶ。